
　清川幼稚園で７月２日、「夏祭り」が開催されました。
　実際のお祭りをあまり体験できていない園児たちは、動画投稿サイト
などを参考に計画や準備をし、さくら組が中心となって、たこ焼やかき
氷、焼きそば、チョコバナナを出店しました。
　また、保護者の方々が準備してくださったコーナーも出店され、園児た
ちは夏祭りの雰囲気を体験することができました。
　夏祭りのフィナーレには、さくら組による「ソーラン節」を披露し、練習
の成果が発揮され、保護者の方々から盛大な拍手が贈られました。

んなで作った夏祭りみ

　宮ヶ瀬小学校や生涯学習センターせせらぎ館みどりホールなどで、
7月9～10日、村子ども会の「防災体験キャンプ活動」が催されました。
　厚木市北消防署清川分署の方や村消防団員などの協力のもと、心肺
蘇生法やAED体験、消防車の乗車体験、放水体験などの防災に関する
体験が行われました。
　放水体験では、家庭のホースとは全く異なる水量に驚きつつも、しっかりと筒先を握り、消
防団さながらの構えを見せました。
　普段体験できないことを経験し、防災の大切さを学ぶことができた子どもたちでした。

災の大切さを体験防

祭

8むらの話題

山口　健人さん（写真左から２番目）
（清水ヶ丘1区）

やまぐち　　けんと

清川村の皆さん、こんにちは。寺鐘の城所憲裕さんか

らバトンを受け取りました、清水ヶ丘１区の山口です。

第1分団の皆様、操法大会大変お疲れ様でした。

私は清川村で生まれ、清川村で育ちました。結婚を機

に一度清川村を離れましたが、長女の小学校入学のタイ

ミングで清川村に戻ってきました。自分が育った大好き

な清川村で、子どもたちが日々成長していくことをうれ

しく思っています。

私は消防団に入り14年になります。清川村に限りま

せんが、ゲリラ豪雨や線状降水帯など年々自然災害が多

様化しているように感じます。９月は台風シーズンも続

きますので、有事に備え、防災・減災対策へのご協力をお

願いします。

次は中学生からの知人であり、消防団活動でお世話に

なっている根岸の清水勇輔さんへバトンタッチします。

　宮ヶ瀬湖畔園地で８月11～21日の間、「宮ヶ瀬夏祭
り」が開催されました。
　宮ヶ瀬地区での花火は3年ぶりとなり、新型コロナウ
イルス感染症の対策として、食べ歩きの禁止やマスク
着用などのルールを定め、花火は小規模にして７日間
に分散して開催されました。
　会場には村内外からたくさんの方が訪れ、連日約75
発の花火が宮ヶ瀬の夜空に打ち上げられ、さまざまな
花火が夜空
を彩り、会場
は歓声に包
まれました。
　

年ぶりの大輪の華３

9 ふれあいのページ
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